



Minister for  
International Trade

Ministre du  
Commerce extérieur

---

# COMMUNIQUÉ

---

Nº 102

Le 26 mai 1986

## VISITE DU MINISTRE CANADIEN DU COMMERCE EXTÉRIEUR EN ASIE ET DANS LE PACIFIQUE

Le ministre du Commerce extérieur, l'honorable James Kelleher, visitera le Japon, la Corée et la Chine du 27 mai au 6 juin 1986.

La visite du ministre mettra de l'avant les objectifs du Canada en matière de commerce et d'investissement en Asie et dans le Pacifique, tels que décrits dans la Stratégie nationale du commerce, et sera effectuée dans la foulée de la récente visite, très réussie, du Premier ministre dans cette région.

La visite du ministre au Japon et en Chine mettra en évidence l'ouverture récente de consulats généraux du Canada à Osaka (Japon) et à Shanghai (Chine), qui représente d'importantes initiatives commerciales canadiennes. Au cours de ses réunions avec les principaux dirigeants japonais et chinois et les représentants clés du secteur privé, le ministre fera la promotion de missions sur le transfert de technologies et l'investissement, de la participation canadienne aux projets d'infrastructures et de l'amélioration des études de marché sur les possibilités offertes par ces pays.

Pendant sa visite au Japon, le ministre tentera d'accroître la coopération entre le Canada et le secteur industriel du Japon, sur le plan public et privé, en matière d'économie, de développement et de commerce.

Canada

.../2